

Acer dan Intel Memperkenalkan Smartphone Pertama Berbasis Intel Inside® di Indonesia

Dirancang khusus untuk para profesional, Acer Liquid C1 hadir sebagai smartphone generasi terbaru

Jakarta (6/3) - Hari ini, Acer dan Intel memperkenalkan Acer Liquid C1 dengan Intel Inside®; *smartphone* pertama berbasis Intel® Atom™ processor Z2420 untuk wilayah Asia Pasifik kini resmi hadir di Indonesia. Acer Liquid C1 dirancang khusus untuk menjawab pertumbuhan pasar *smartphone* kelas menengah yang kian pesat, Acer Liquid C1 dirancang untuk menjawab kebutuhan para profesional akan perangkat *smartphone* dengan performa tinggi untuk membantu mereka tetap produktif dan terhubung di mana saja dan kapan saja. Tersedia di pasaran mulai bulan Maret di seluruh Indonesia, Acer Liquid C1 akan dijual dengan harga Rp. 2,799,000 termasuk garansi servis 3 tahun. Selama acara Megabazaar Computer di Jakarta, Acer Liquid C1 membuka *pre-order* dengan harga khusus.

“Saat ini, kebutuhan kaum profesional semakin tinggi akan adanya *mobile device* dengan performa tinggi dan daya tahan baterai yang panjang; Acer Liquid C1 - *smartphone* pertama berbasis Intel Inside® akan menjawab kebutuhan mereka akan produktivitas sekaligus hiburan,” ujar Jason Lim, **President Director, Acer Indonesia**.

Acer dan Intel memiliki kesamaan visi yang menyatukan dua merek TI global ini dalam jalinan kerjasama strategis dalam hal inovasi teknologi yang membuka pemanfaatan dan akses teknologi oleh semua orang. Dengan reputasi yang kuat sebagai merek Notebook dan PC No.1 di Indonesia¹ didukung dengan keberadaan Intel Inside® di semua kategori produk Acer, Acer siap untuk memperluas portfolio *tablet* dan *smartphone* di Indonesia. Kehadiran Acer Liquid C1 sebagai generasi *smartphone* terbaru yang diperuntukkan kepada para profesional yang membutuhkan perangkat komunikasi berjalan dengan fitur lengkap yang menawarkan *high speed data connectivity*, *powerful performance*², *advanced graphic engine*, *quad-band capability* dan *great battery life*³

“*Mobile computing* telah menjadi kebutuhan paling mendasar untuk perilaku berinternet di Indonesia. Waktu demi waktu, *smartphone* menjadi kebutuhan primer untuk mengakses internet, terutama untuk para profesional muda yang selalu *on-the-go*. Melalui kerjasama yang baik dengan Acer, kami menawarkan sebuah perangkat hebat kepada para pengguna di Indonesia melalui *great battery life*³, *rich graphics for casual gaming*, *advanced camera features*, *smooth web browsing* dan *multi-tasking*. Hari ini adalah hari bersejarah bagi Intel dan Acer yang sudah memiliki strategi kolaborasi yang kuat dan menyeluruh untuk semua segmen *mobile computing*,” ujar Santhosh Viswanathan, **Chief Representative, Intel Indonesia**.

Dirancang untuk kebutuhan gaya hidup yang semakin dinamis, Acer Liquid C1 dilengkapi dengan prosesor Intel® Atom™ yang memiliki fitur *touch control* dan *quick-loading web pages*. Untuk mereka yang menyukai *mobile photography*, Liquid C1 dilengkapi dengan kamera 8 MP dengan

¹ IDC PC Tracker, Q4/2012 report.

kemampuan *fast launch* dan *burst shot* 5fps, yang dapat dikirimkan secara instan melalui media *social* melalui kecepatan konektivitas 3G yang mencapai 21 MBPS. Selain itu, kemampuan grafis 400 MHz memungkinkan para pengguna untuk menikmati kelancaran dan responsivitas dalam *game* dan video. Para profesional muda akan menikmati kehadiran *quad-band roaming* dan ketahanan baterai yang tinggi dengan durasi *standby* selama 400 jam dan 9 jam ketika sedang menelepon.

-selesai-

*Intel, Atom, Core and the Intel logo are trademarks of Intel Corporation in the United States and other countries.

*Other names and brands may be claimed as the property of others

¹ Intel® Hyper Threading Technology is available on select Intel® processors. Requires an Intel® HT Technology-enabled system. Consult your device manufacturer. Performance will vary depending on the specific hardware and software used. For more information including details on which processors support HT Technology, visit <http://www.intel.com/info/hyperthreading>.

² Software and workloads used in performance tests may have been optimized for performance only on Intel microprocessors. Performance tests, such as SYSmark and MobileMark, are measured using specific computer systems, components, software, operations and functions. Any change to any of those factors may cause the results to vary. You should consult other information and performance tests to assist you in fully evaluating your contemplated purchases, including the performance of that product when combined with other products. For more information go to <http://www.intel.com/performance>.

³ Actual battery life varies by usage, settings and operating conditions.

© 2012 Acer Inc. All rights reserved. Acer and the Acer logo are registered trademarks of Acer Inc. Other trademarks, registered trademarks, and/or service marks, indicated or otherwise, are the property of their respective owners.

Tentang Acer Indonesia

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1998 dan saat ini telah menjadi pemain utama di industri PC Indonesia. Acer mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, terbukti dengan berhasil menjadi merek No.1 untuk kategori *notebook* selama 8 tahun berturut-turut dan No.1 untuk kategori PC selama 6 tahun berturut-turut di Indonesia (IDC PC Tracker & Gartner Inc). Prestasi tersebut sekaligus menempatkan Acer sebagai merek PC pilihan masyarakat Indonesia; terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima Acer, di antaranya: Top Brand Award, Indonesia Best Brand Award, serta Indonesian Customer Satisfaction Award. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 42 lokasi di Indonesia, *call center* dengan tarif lokal, serta layanan melalui *social media* selama 24 jam setiap harinya.

Blog : www.acerID.com
Facebook : www.facebook.com/acerindonesia
Twitter : @acerID
Call Center : 500155

Tentang Intel:

Intel (NASDAQ: INTC) adalah perusahaan inovasi komputasi terkemuka di dunia. Perusahaan ini membangun dan mendesain teknologi utama yang berfungsi sebagai dasar perangkat komputasi dunia. Informasi tambahan mengenai Intel dapat ditemukan di www.intel.com/pressroom, www.intel.com/id, blogs.intel.com, twitter @Intel_Indonesia dan Facebook Intel Indonesia <http://www.facebook.com/IntelIndonesia>